

Image not found or type unknown



## Réclamation de l'Article 700 C.P.C.

Par **Monia02**, le **08/02/2021** à **22:22**

Bonsoir,

Mon ex-mari a été condamné à me verser une somme après un arrêt par devant la cour d'appel (article 700 C.P.C.) et aux dépens d'appel. De combien de temps je dispose pour la lui réclamer avant qu'il y ait prescription ? La signification de cet arrêt lui a été adressée le 7 janvier dernier, il a 2 mois pour un éventuel pourvoi en cassation..

Merci

Par **P.M.**, le **08/02/2021** à **22:23**

Bonjour,

La prescription d'un Jugement est de 10 ans...

Par **Monia02**, le **08/02/2021** à **22:25**

Merci pour votre réponse